

柏市立豊小学校 第2学年 学年だよりNO.7 令和4年10月31日

校庭の木々も色づき始め、秋もいよいよ深まってきました。気候も良く、いろいろなことに落ち着いてじっくり取り組むことができる時期です。一人ひとりが目標をもち、様々なことに挑戦して自分の力を伸ばせるように励ましていきたいと思います。

朝夕の寒暖の差が激しくなるこの時期,風邪やインフルエンザなどの感染症が流行し始めます。新型コロナウイルス感染予防も兼ねて、手洗いやうがい、十分な休息を心がけるよう、引き続き指導していきます。健康に留意した生活を送ることができるよう、ご家庭での体調管理もお願いいたします。

## ☆☆☆ 11月の学習予定 ☆☆☆

国語 ないた赤おに 音楽

「クラスお楽しみ会」をひらこう 図工 まど

**算数** かけ算(1)

かけ算(2)

生活 わたしの町はっけん 道徳 ながいながいつうがくろ

ぼく

音楽 くりかえしを見つけよう

図工 まどからこんにちは

体育 走の運動あそび

とび箱を使った運動あそび

さつまいもほり

さるへいと立てふだ

じぶんがしんごうき



# ☆☆☆ お知らせ・お願い ☆☆☆

#### ◆さつまいも堀りについて

5月に学校に植えたさつまいもを掘ります。11月中旬頃を予定しています。当日の持ち物については、長靴・軍手・タオルをご準備ください。日程・準備などについては、各担任からお伝えします。よろしくお願いします。

#### ◆ミュージックコンサートについて

11月11日(金)に予定しているミュージックコンサートについてですが、先日配付した「秋のミュージックコンサート実施についてのお知らせ」をご確認ください。

### ◆11月の授業参観について

11月30日(水)に予定している授業参観ですが、生活科の町たんけんの発表会を予定しています。詳細は、後日配付するお手紙で連絡いたします。

#### ◆かけ算九九について

算数で、かけ算の学習をしています。九九を完璧に覚えることが、今後の算数の学習に必要です。学校では、順番をバラバラにしたり、逆から唱えていったりといろいろな方法を使いながら楽しく学べるよう指導していきます。ご家庭でもお子さんが唱えるのを聞いていただけると有難いです。